

## Berichte 2020

### Saar-Lor-Lux-Siegerschau des MRC am Sonntag, 11. Oktober 2020 in Völklingen

- Drucken

#### **Saar-Lor-Lux-Siegerschau des MRC am Sonntag, 11. Oktober 2020 in Völklingen**

Bereits das drittemal in diesem Jahr veranstaltete der MRC e.V. eine Internationale Rassehundeausstellung in Völklingen-Wehrden. Traditionell schon, stets am 2. Sonntag im Oktober, mit dem Titel Saar-Lor-Lux-Sieger! Auch wenn es 14 tage zuvor ohne Pause geregnet hat, blieb der Wettergott dem MRC treu und nicht nur trocken, sondern auch ab und zu ließen sich ein Paar Sonnenstrahlen sehen! Groß vertreten waren wieder die Saarländer Colliefreunde, sowie die saarländischen Chihuahuagruppe, die die beiden stärksten Hunderassen stellten! **Gerichtet wurden die heutigen Hunderassen von Maik wagner, Michael Kraft und Rosi Hesse.** Die Hunderennbahn wurde bedient von Eugenia und Alex Müller. Die Verpflegung, die wie stets hervorragend gemundet hat, hatte der 1. Vorsitzenden des SV Wehrden, Karsten Both, inne. Er kochte wieder mit Leib und Seele und Alle waren voll des Lobes. Ein paar mehr Aussteller hätten es schon sein dürfen, denn wer weiß, inwiefern die Corona-Verordnungen nun Ausmaße annehmen, sodass in absehbarer Zeit vielleicht gar keine Ausstellungen durchgeführt werden können. Ehrenringe gab es für Collie, Chihuahua, Retriever und Prager Rattler. **Einen Sonderpreis, gestiftet von Alessandro Pullara, für den schönsten Chihuahua, vergaben die Richterobfrau Rosi Hesse mit Alessandro Pullara!** Wie immer spannend die Endausscheidungen Best of Breed, Best of Class, die stets zu heftigen Diskussionen führen, denn nicht Jedermann's Geschmack ist nicht immer der Geschmack der Wertungsrichter. Jedoch gab es an der Schlussendscheidung nur wohlwollende Anmerkungen und so

**Gratulieren wir zum**

1. Platz Collie, Arin von der Fallmühle, Weisgerber Ute aus Riegelsberg,
2. Platz: Deutscher Boxer, Asta vom Lahneburger Tal, von Roßbach Ralph aus Löhnberg
3. Platz Chihuahua, Cassis Dark Toffee from Golden Empire, von Gaukler Katharina aus Nohfelden.



